2年生保護者の皆さまへ

関西情報工学院専門学校 校 長 佃 繁美

修学旅行「中止」のお知らせ

拝啓 早春の候、保護者の皆さまにおかれましては益々ご清祥のこととお慶び申 し上げます。平素は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げ ます。

さて、大阪府ではまん延防止等重点措置法が21日(月)まで延長され、同様に東京都も延長されました。まん延法が解除され急速に新型コロナウイルス感染症が収束するとは限りません。修学旅行では、長時間の移動や宿泊施設等の集団生活に伴う感染リスクが高まること、また現地で生徒に感染が疑われる症状が生じることも考えられます。

これらの状況を鑑み、生徒の健康や安全を最優先に考慮したうえ、再考に再考を重ね<u>修学旅行の中止</u>を決定致しました。修学旅行を心待ちしていた生徒たちのことを思うと心苦しい限りですが、保護者の皆さまには、今般の状況をご賢察いただき、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

記

1. 修学旅行期間 令和4年4月20日(水)~22日(金)東京都

【中止】

2. 費 用 旅行代金の返金につきましては、事務局から各家庭に 連絡させて頂きます。

以上